

ABSTRAK

Burhanuddin M. Yamin, NIM 1141030038, 2021: *Penafsiran Wahbah al-Zuhaili tentang Ayat-Ayat Moderasi Islam dalam al-Quran.*

Skripsi ini membahas tentang moderasi Islam dalam Tafsir al-Munir karya Wahbah al-Zuhaili, dengan tujuan meneliti hal tersebut yang terkandung dalam Q.S. al-Baqarah/2 : 143 dalam Tafsir al-Munir. Melalui penelitian tersebut, penulis mendeskripsikan dan menganalisis hal-hal yang berkaitan dengan moderasi Islam dalam Tafsir al-Munir, seperti pandangan umum terkait moderasi Islam dan pandangan Wahbah al-Zuhaili terkait hal tersebut dalam Tafsir al-Munir.

Dalam menjawab permasalahan tersebut, penulis menggunakan metode pendekatan tafsir tahlili, yakni mengkaji Q.S. al-Baqarah/2 : 143 dan ayat-ayat yang berkaitan dengan ayat tersebut dengan menganalisis sebab turun ayat, munasabah ayat, dan penjelasan ayat. Penelitian ini termasuk library research. Pengumpulan data dilakukan dengan mengutip dan menganalisis literature-literatur yang representatif serta relevan dengan masalah yang dibahas, lalu mengulas dan menyimpulkan.

Penelitian ini menunjukkan bahwa Moderasi Islam atau *Wasathiyah*, menurut Wahbah al-Zuhaili melalui Tafsir al-Munir adalah esensi mendasar dari Islam, yakni memperjuangkan semangat keadilan, mengajarkan keseimbangan dan skala prioritas dalam berbagai aspek kehidupan, menjaga keharmonisan, serta menjunjung tinggi nilai-nilai keluhuran moral dan akhlak-akhlak Islam. Karenanya, jika umat Islam menganut aqidah, syari'ah, dan *manhaj* Islam *wasathiyah* sangat layak menjadi umat pilihan Allah (*khoeru ummah*) yang dibanggakan oleh Rasulullah Saw.. Untuk mengembalikan umat Islam pada kejayaannya, maka salah satu poin penting yang harus dipenuhi adalah menemukan kembali “kiblat” dan jati diri umat Islam itu sendiri, yakni dengan menghidupkan kembali spirit dan gagasan Moderasi Islam atau *Wasathiyah* yang terdapat dalam *Turaats*, yakni kajian-kajian keislaman yang merujuk pada sumber-sumber yang literatif, seperti Fiqh, Tafsir, dan Ilmu Hadits.

Kata Kunci: *al-Zuhaili, Tafsir Tematik, Moderasi Islam*